
６ １番  浦 川  圭 一   議員 

 

① 監査委員の選任について 

地方自治法の一部が改正され監査制度の充実強化を図る上で、監査体制の見直しが

行われ、監査委員のうち少なくとも一人を議員から選ぶ仕組みを自治体の判断で廃止

できるとされております、このことについて今後どのように取り組んでいくか質問い

たします。 

 

② 手数料徴収の適正化について 

 平成２８年第４回議会において公共施設等の使用料の適正化に伴う条例改正案が

提案され可決された、今回、地方自治法第２２７条の規定に基づき、特定の者のため

にする事務について徴収している手数料の徴収について改正の予定はないのか質問

します。 

 

③ 地域公共交通の充実について 

 本町第９次総合計画の後期基本計画、平成２８年度から３２年度を目標年度とした

計画について、本年が中間年度ということで、地域公共交通の充実を図っていくとい

う施策で示されている、４項目の具体的な取組、路線バスの充実、コミュニティ交通

の導入検討、鉄道の充実、公共交通の利用促進、について取組状況を質問します。 

 

 


